



**JOSÉ
GARCÍA
SÁNCHEZ**

POSTIGO

Las minorías se reducen

Las marchas de los ciudadanos que creyeron que defender al INE representaba rechazar la política de Andrés Manuel López Obrador, y que tomar las calles mostraba la fuerza de la oposición, han disminuido paulatinamente su número de integrantes y también su credibilidad.

Esto no quiere decir que la gente se convenza de las virtudes del gobierno, pero se dieron cuenta que son minorías. Y prefieren estar en el cómodo anonimato que les impuso su nivel social, que perder un domingo, utilizados por poderes desconocidos.

Nuevamente, la derecha trata de mostrar en las calles lo que no pudo demostrar en las urnas y vuelve a convocar, ya no a una marcha, que resultó agotadora para quienes asistían, poco acostumbrados a caminar sin caminadora, sino a una concentración en el Instituto electoral de la Ciudad de México, donde seguramente mostrará menos asistentes que la ocasión anterior y así sucesivamente. La oposición de whatsapp que se pasa el día atacando al gobierno con memes y videos de otros países y otros años, se cansó también de los partidos opositores y regresa a su sillón a seguir enviando mensajes.

Ahora el centro de la convocatoria es la protesta contra lo que llaman sobrerepresentación, la cual se les invitó a desaparecer, pero, la sistemática negativa a todo lo que proviene de Morena, les hizo caer en su propia trampa.

Ningún partido se preocupó por explicar a sus representados las leyes electorales, por lo que la mayoría de los mexicanos se dejó ir por la consigna y no por el conocimiento de la ley. Con esta ventaja la derecha ha tratado de im-

poner criterios que finalmente pueden mover masas, pero no más allá de las que tiene como simpatizantes la Cuarta Transformación.

Es decir, el número de convocados no sólo es menor si se trata de mostrar músculo, sino que la confusión rebasa la propia consigna porque fueron utilizados anteriormente por quienes les dijeron que estar contra el gobierno era apoyar la democracia.

Lo que llama la oposición sobrerepresentación es aplicar dos conceptos supremos que es la voluntad de la población y lo asentado en la Constitución. Ante esta realidad nadie puede esgrimir interpretación contraria o traicionar el espíritu de la democracia. De ahí que posponga el día de su concentración y duden hasta del lugar dónde se realizará.

Las urnas hablaron por los mexicanos, la oposición quedó apabullada, producto de una enorme flojera de seis años y tomar la política como un circo con montajes, dinosaurios, estridencias e insultos. La derrota de la oposición fue clara y su principal enemigo no es Morena sino ellos mismos y todo hace suponer que nada cambiará, lo que garantiza un triunfo más de la 4T.

Las minorías se desvanecen, por falta de propuestas, líderes, cuadros, candidatos, solidez ideológica, honestidad.

Analista político.

@Josangasa

